

Principes divins, faits et effets

INTRODUCTION

Il arrive parfois que certains auteurs ou conférenciers nous recommandent, si nous voulons être heureux ou si nous voulons connaître l'abondance, de vivre en accord et en harmonie avec les lois de l'univers. Mais la plupart du temps ils omettent d'être précis et de nous éclairer sur ces fameuses lois.

D'autres encore, tout en restant très évasifs, font allusion aux mêmes lois de l'univers pour souligner leurs effets implacables. Et ils ajoutent que, si jamais l'envie nous prenait de les enfreindre, des sanctions terribles s'abattraient sur nos pauvres têtes !

Rester avec pour alternative l'ignorance ou la terreur ne m'a pas paru comme étant un choix satisfaisant. Je me suis alors interrogé sur la nature réelle de ces dites lois, de leurs effets véritables et de leurs conséquences, et c'est ainsi que cette nouvelle brochure a vu le jour. Je l'ai intitulée : *Principes divins, effets et faits* en y introduisant un jeu de mots afin d'entrouvrir une fois de plus la porte hermétique de la vénérable cabale phonétique.